



くすのき

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

令和4年7月22日 文責 黒木 秀一

小小連携の道徳の授業



↑まとめの意見交流(4年生)

中央小とのオンライン交流

第一小ではこのほど小小連携による道徳の授業（オンライン）を実施しました。本校の四年生は九名、中央小は三十八名。授業開始前、互いに緊張気味の面持ちでしたが、始まってみると「わいわいガヤガヤ」の笠先生（中央小）がコーディネートし、T2の宋先生（第一小）が支援する中、子供同士の距離がぐっと近く時間となりました。小小連携による「」の授業を通して、多様な見方・考え方についてふれることができた四年生です。これからももっともっとと交流の時間を増やしていきたいと思います。

「武具・馬具・ぶぐ・ばぐ・三ぶぐばぐ、合わせて…」
今日の委員会活動はいつもの活動とちがつて
校内「読み聞かせ会」に向けた準備をしました。
子供たちが学び手・司書の左座先生のサポートを
受けながら、学校生活を楽しく充実させることを
目的に繰り返し練習しました。

「読んで演じてみんなが主役」が合い言葉
本番の「読み聞かせ会」が楽しみになっていました。
本当に親しむ児童が増えることを願っています。

声に出して練習するのは図書委員会の子供たち
今日は委員会活動はいつもの活動とちがつて
校内「読み聞かせ会」に向けた準備をしました。
子供たちが学び手・司書の左座先生のサポートを
受けながら、学校生活を楽しく充実させることを
目的に繰り返し練習しました。

↑①まずは読み合わせ練習

↑②ミニ発表会



明日から夏休みです。時間を見つけて、できる活動がいっぱいあります。学校では眼鏡の授業を終えたりです。長期休業のこの期間こそ「3あ第一」を守り、規則正しい生活を続けてほしいと思います。歯磨きなどのチェックも忘れずに願います！



上記のQRコードから「学校便り」と「本校HP」をご覧いただけます。



8月の行事予定

20日（土）愛校作業
7:00～8:00

26日（金）前後半開始
※依然、コロナウイルス感染症の大が心配されます。十分な感染対策のもとお過ごしください。



交通事故等なく前期前半が終了しました。
としています。保護者・地域の皆様には日頃から登校中の子供たちを見守っていました。本当にありがとうございました。
なんでもない日常が地域の皆様の支えにより成り立っています。明日から夏休みを迎えますが、引き続き、保護者・地域の目を届けていただきたいと思います。ようお願いします。

登校の見守りありがとうございました！
あつという間の水泳学習でした。
と口をそろえるのは一年生の学習は泳力をつけることはもちろん、命を守ることを目的としたことです。各家庭におかれましては、暑い夏が続きます。今夏、くれぐれも水の事故にはご注意下さい。



↑1・2年生児童